

# 令和4年度 学校行事の様子

## 入学式(4月8日)



桜満開の中、8人の新1年生が入学しました。

## 参観日(4月23日)



今年度初めての参観日。1家庭2名までの制限もありましたが、多くの保護者に来ていただきました。

## 北但震災追悼集会(5月13日)



校長先生のおはなしの後、全校生で黙とう。北但震災についてスライドを用いて学びました。

## 1年生学校探検(5月13日)



1年生の学校探検。2年生が説明したりクイズにしたりして優しく学校の中を紹介しています。

## PTA資源ごみ回収(5月15日)



天候にも恵まれ、今年度1回目の資源ごみ回収を行いました。ウエス(ぼろ)の回収は今回で終わりです

## PTCAあいさつ運動(5月16日)



5月はあいさつ強調月間。  
5月6日、16日、6月1日の  
3回、PTAを中心にあい  
さつ運動を行いました。

## 修学旅行(5月19, 20日)



広島方面に1泊2日で修学  
旅行。平和記念公園、宮  
島、大和ミュージアムに  
行ってきました。

## 自然学校(5月23~27日)



今年度は2泊5日で行いま  
した。三方小の児童と享  
禄しながら飯盒やカヌー  
などを楽しみました。

## 運動あそび(5月27日)



1, 2年生21名が豊岡市運  
動遊び授業に取り組みま  
した。

## サツマイモ植え(6月2日)



学校の畑に1, 2年生でサ  
ツマイモの苗を植えました。  
秋の収穫が楽しみです。

## プール掃除(6月2日)



プール掃除を各学年に分かれて行いました。とてもきれいになりました。今年のプール開きは6月20

## オープンスクール(6月3, 4日)



各家庭から2名の制限を設けましたが、オープンスクールを実施しました。

## 救急法講習会(6月4日)



PTA保体部主体で救急法講習会を行いました。人数制限があり、参加者を絞った講習会でしたが、緊急時に備え学ぶことができました。

## 引き渡し訓練(6月4日)



オープンスクールに合わせて、引き渡し訓練を行いました。震度5弱以上の地震の場合、引き渡しを行います。

## 4年生社会見学(6月13日)



社会科の授業の一環として北但クリーンパークを見学しました。ごみ処理についてしっかり学ぶことができました。

### 演劇ワークショップ(6月15日)



非認知能力の向上に向けて、1年生が演劇ワークショップに参加しました。今年度は学期に1回ずつ行う予定です。

### 3年生環境体験学習(6月16日)



3年生が環境体験学習として十戸地区のワサビ田とニジマス池の見学をしました。

### お出かけ訪問コンサート(6月20日)



今年度は和太鼓の鑑賞です。迫力ある音を体験しました。また学年で1名ずつ実際に太鼓の体験もさせていただきました。

### プール開き(6月20日)



間隔をあける、しゃべらない等の感染症対策を行いながらプール授業を実施しました。

### 学習発表朝会(6月24日)



4年生が先日の社会見学をもとに、クリーンパークについて全校生の前で発表しました。

## ケータイ教室(7月8日)



低学年、高学年に分かれて、安全に情報機器を使用するため、KDDIケータイ教室を行いました。

## 七夕集会(7月11日)



3年ぶりの七夕集会。ま〜ぶるスマイルズさんの読み聞かせの後、各学年ごとに願い事を発表しま

## 学習発表朝会(7月19日)



今回の学習発表朝会は5年生。自然学校での体験や感想をまとめ、全校生に向けて発表しました。